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里约关察

今天

!"#$% 羽毛球 男子单打小

组赛 林丹

$&#&& 射击 女子 %&米步枪

三种姿势资格赛 张彬彬!杜丽

$&#&& 羽毛球 女子单打小

组赛 王仪涵

$'#&& 乒乓 男子单打半决

赛 马龙 ()水谷隼

$*#*+ 羽毛球 男子单打小

组赛 谌龙

!"#!$ 赛艇 女子四人双桨

决赛 % 中国队

,*#-& 击剑 女子重剑团体

四分之一决赛 中国队

,,#&& 乒乓 男子单打半决

赛 萨姆索诺夫 ()张继科

!&#'( 射击 女子 )(米步枪

三种姿势决赛 % 张彬彬!杜丽冲

击奖牌

明天

&&#*. 游泳 男子 %+米自由

泳预赛 宁泽涛!余贺新

(&#(( 体操 女子个人全能

决赛 % 商春松冲击奖牌

()#&( 击剑 女子重剑团体

决赛 % 中国队冲击金牌

+.#%% 羽毛球 女子单打小

组赛 李雪芮

(*#&( 乒乓 男子单打决赛 +

张继科!马龙冲击金牌
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! ! ! !走进奥林匹克公园体操馆，感
受到的是一片热火朝天。

即便是在非周末的下午，偌大
的体操馆内，上座率也高得有些出
人意料。连续几天的体操比赛，能够
容纳 !"###人的体操馆基本都会
有超过九成的观众。在这个举世闻
名的足球王国，体操为什么这么火？

门票场场都卖光
如果不是亲身走进奥林匹克

公园体操馆，很难想象，这样一个
小众的项目，竟然在巴西如此受追
捧。
体操比赛第一天，上海女队主

将范忆琳的父母刚刚抵达里约。他
们在赛前匆匆赶到体操馆，想买两
张票去看女儿比赛。谁知到售票窗
口一问，工作人员却表示票早卖光
了，实在没办法解决。最后，范忆琳
父母只能悻悻而归，到了门口也无
缘亲眼一睹女儿的比赛，里约奥运
体操的“火”由此可见一斑。要知
道，那一天还仅仅只是预赛。
到了决赛，无论男团女团，还

是昨天的男子全能，看台更是座无
虚席。据场馆工作人员介绍，除了
必须留出的安全座位，这几天的门
票都卖光了。巴西人喜欢穿着传统
的男足国家队黄色球衣来观赛，因
此很好辨认。他们也不光是来看热
闹的，每当选手做出高难度动作，
必定会引来一片喝彩声；而在选手
失误后，看台上也会集体有节奏地
鼓掌，为他们打气助威。

巴哈奥林匹克公园内汇集了
很多新建的奥运场馆，体操馆是其
中最大的场馆之一，比跳水馆、游
泳馆都要大，看来组委会对此也早
有准备。

本土明星是招牌
体操并不是巴西的传统强项，

怎么会有这么多巴西人爱看体操？
首先得益于巴西体操近几年

的快速发展。尽管这个项目一直以
来都是欧美、中日等国占据主导地
位，但巴西人也从未放弃努力。早
在 $##%年，名将多斯桑托斯就拿
到了一枚世锦赛自由操金牌，这也
是巴西体操历史上的首枚世锦赛
金牌。到了 $#!$年伦敦奥运会，吊
环名将扎内蒂更是击败陈一冰获
得冠军，令世人对巴西体操刮目相
看。这届奥运会上，巴西体操男团、
女团都进了前八，双双打进决赛，
这在以往简直是不可想象的事。
其次，要归功于明星效应。扎

内蒂在伦敦奥运会上打破“吊环
王”陈一冰多年的垄断一举夺金，
让更多巴西民众开始了解体操这
个项目。这次在本土举办的奥运
会，他依然是吊环项目的最大热
门。巴西能在奥运会上有实力拿金
牌的项目就那么几个，巴西人自然

对扎内蒂相当期待。
除了扎内蒂这个实力派外，巴

西体操队还有一个“偶像派”，他叫
阿瑟·马里亚诺，是巴西和日本的
混血儿。马里亚诺颜值非常高，因
此在国外的社交网站上是一大红
人。$%岁的他笑容迷人，是一个阳
光大男孩，被称为巴西版的“小鲜
肉”，拥有相当多的粉丝，当然他的
实力也不弱，在今年的世界杯上获
得过全能银牌。马里亚诺也参加了
今晨的男子个人全能比赛，只要他
出场，总能引来一片尖叫声。

不得不服，这就是明星的魅
力。一个项目需要一个领军人物，
姚明、李娜的出现，让成千上万的
中国年轻人爱上了篮球、网球。巴
西的体操有奥运冠军“开路”，从冷
门变热门也就不足为奇了。
特派记者 关尹"本报里约今日电#
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!美国 ** ** *+ -,

中国 *+ % / ,-

日本 . * ** */

澳大利亚 % , % *,

匈牙利 % * * 0

俄罗斯 1 0 1 *%

截止 *月 "(日#巴西时间$

金牌榜

办个奥运不容易
! ! ! !里约奥运开幕几天了$到底办

得怎样% 不妨来讲讲我的感受&

评价一届奥运会的运行和保

障$无非是吃住行三方面&关于住$

运动员对里约奥运村有这么多吐

槽$我到里面去看过$从整体设计到

居住环境$放在国内来说$也就是二

三线城市普通居住小区的水准&

至于出行$ 可以讲一件事'开

幕式当晚$当几百名记者看完开幕式

准备搭班车回新闻中心时$ 发现车

少得可怜$ 组委会似乎完全没有想

到会出现这种状况$也没有什么预

案& 最后老记们也不讲风度了$只

能一窝蜂地抢$就看谁力气大&

吃$是个更大的难题& 媒体中

心的餐厅$ 是最被记者们诟病的&

一盘简简单单的蔬菜沙拉配两块

小面包$就要上百元人民币&

应该说$奥运会的志愿者是热

情的$但热情和专业不是一码事&当

你饿得发昏的时候$ 当你等得心烦

的时候$当你走得快断腿的时候$就

会觉得办个奥运真不容易& 关尹
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